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Question de Joëlle Eymann au nom du groupe socialiste concernant le 
Département de la formation, de la digitalisation et des sports

Notre groupe souhaite être informé si un bilan de la dualisation dans le domaine
technique a été effectué durant la  période du COVID et si  oui,  quel en a été le
résultat particulièrement pour la filière des écoles fermées à plein temps.

Je vous remercie pour votre prochaine réponse.

Pour le groupe socialiste,
Joëlle Eymann


